

Der Doku-Film "Hätte ich's gemerkt?", eine originale Text-Bild-Collage, schildert die Geschichte des „Bund Deutscher Mädchen“ (BDM) von den verführerischen Anfängen bis zum mörderischen Ende der NS-Diktatur.



Begleitend dazu erzählt die 86-jährige Zeitzeugin Gisela E. Marx aus ihrer Kindheit und stellt sich allen Fragen der Schülerinnen und Schüler.

Seit über 15 Jahren befasst sich die Autorin und Kabarettistin Gisela E. Marx mit dem Thema Frauenbewegung vs. Nationalsozialismus. Sie stellte in ihren Projekten satirische Fragen wie „Waren die Frauen damals alle soviel dümmer als wir? Warum gibt es so wenige Berichte in den Geschichtsbüchern? Gab es damals keine Frauen?“

Mit dem Videovortrag über die gefährliche Vereinnahmung junger Mädchen und Frauen durch den Nationalsozialismus lädt sie Schülerinnen und Schüler ab der 8. Klasse oder Jugendgruppen zum Gespräch ein und fordert sie auf, damals und heute zu vergleichen: „Hätte ich's gemerkt?“

**Mehr Information unter**  
**[www.gisela-marx.de](http://www.gisela-marx.de)**  
**Kontakt: [gisela.e.marx@web.de](mailto:gisela.e.marx@web.de)**